

Mejorará imagen ciudad San Miguel

San Miguel. Notable impulso recibirán las funciones de servicio a la comunidad, dentro del compromiso constitucional que tiene la Policía Nacional, informó el mayor José Edgar Mónico Saravia.

El nuevo director del cuerpo de seguridad en mención, nombrado recientemente por las supremas autori-

dades, declaró que es compromiso de la Policía Nacional salvaguardar las vidas y bienes de todos los salvadoreños.

El jefe policial destacó que la misión de un Policía Nacional, es la identificación de confianza a través del servicio prestado en todas sus latitudes.

—Pasa a la página 72—



RECONOCIMIENTO. De izquierda a derecha: Ing. Carlos Guzmán, Ing. Jorge Alberto Morales, Lic. Judith Mendoza de Díaz, Lic. Fernando Castro Barahona y Dr. Antonio Bonilla.

Presidieron la ceremonia de homenaje y reconocimiento que la Universidad Modular Abierta tributó al Club Rotario de San Salvador-Sur por sus gestiones ante el Club Rotario de Oakland, California en pro de la UMA.

2 muertos en choque en el Boulevard Venezuela

Dos muertos y nueve golpeados fue el saldo de un accidente de tránsito ocurrido ayer a las 7:30 a.m. en el Boulevard Ve-

nezuela a inmediaciones de la Policía Nacional.

Los muertos a consecuencia de los golpes re-

—Pasa a la página 45—

No a la Reforma Agraria da Cámara Libre Empresa

Jamás aceptaremos ese vergonzoso proceso como un hecho consumado, pues el mal no tiene derechos por el solo he-

cho de existir, declara la Cámara de la Libre Empresa, sobre la Reforma Agraria.

—Pasa a la página 72—

Apoyo a comunicaciones eléctricas dará el IIEE

Para difundir la especialidad de comunicaciones eléctricas en el gremio profesional de la ingeniería eléctrica y elec-

trónica, se ha formado el Capítulo de Comunicaciones del IIEE.

El IIEE, Instituto de

—Pasa a la página 39—

Exponen logros alcanzados por Bienestar Magisterial

Delegaciones de distintas partes del país, asistieron el sábado anterior por la tarde, a los actos de celebración del

vigésimo aniversario de fundación de Bienestar Magisterial.

La directora de ese or-

—Pasa a la página 73—



MUERE. María Hortensia Salazar de Solís, es una de las seis víctimas del accidente de tránsito ocurrido la noche del pasado viernes en el desvío de Armenia.



VICTIMA. María del Socorro Ayala Molina, de 73 años, es otra de las seis víctimas que perdieron la vida en el trágico accidente ocurrido en el desvío de la ciudad de Armenia.

Buscan a un niño de 3 años de edad

El menor José Antonio Valladares, de tres años, desapareció en el mercado de Armenia, cuando acompañaba a su madre Silvia Margarita Valladares el día 14 próximo pasado.

Según informa la refe-

—Pasa a la página 55—

Accidentado miembro agencia noticiosa

Julio Ernesto Cubías, del personal de una agencia noticiosa internacional, se encuentra en estado de coma a consecuencia de golpes recibidos en un accidente de tránsito.

Según informes, éste

—Pasa a la página 78—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

ASAMBLEA GENERAL. Con la asistencia de todos los socios del Centro de Estudios Jurídicos, se desarrolló la noche del pasado viernes en la Sociedad Dental, la Asamblea General Ordinaria, durante la cual se eligió la Junta Directiva que estará al frente de la citada entidad durante el período 1988-1989. La toma de posesión será en los próximos días.

Pide El Salvador OEA en caso Panamá

El Salvador ha solicitado convocatoria con carácter urgente, de una reunión extraordinaria del Consejo Permanente de la OEA, para analizar la situación en la República de Panamá. El respectivo informe oficial dice:

El Ministerio de Relaciones Exteriores hace del conocimiento de la opinión pública nacional e interna-

cional, que el Embajador Representante Permanente de El Salvador, ante la Organización de los Estados Americanos (OEA), en nombre del supremo gobierno de El Salvador, ha solicitado la convocatoria con carácter urgente, de una reunión extraordinaria del Consejo Permanente de la

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

ITALIANO. El Embajador de Italia en El Salvador, Sr. Theodoro Fuxa, procede a poner a un niño sostenido por el Ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez, la vacuna oral que lo in-

munizará contra la poliomielitis. Italia, se dijo, es uno de los países que ha contribuido significativamente para el logro de los objetivos de las campañas de vacunación.

AL CERRAR la edición

(Información en páginas 41 y 55)

Posición del país en crisis de Panamá

El gobierno de El Salvador expresa su "indignación y categórica condena, a los actos prepotentes e injustificables", ejecutados por quienes irrespetan las leyes en la República de Panamá, mediante el siguiente comunicado.

"El gobierno de la República de El Salvador, ante los acontecimientos

políticos ocurridos en Panamá, expresa a la opinión pública nacional e internacional, lo siguiente:

1o.— Su profunda preocupación por el clima de incertidumbre que atraviesa en estos momentos la sociedad panameña.

2o.— La alteración normal del desa-

—Pasa a la página 45—